

DANGER Causes skin irritation. Causes serious eye damage. May damage fertility. May damage the unborn child. **Prevention:** Obtain special instructions before use. Do not handle until all safety precautions have been read and understood. Wash skin thoroughly after handling. Wear protective gloves, protective clothing, eye protection and face protection. **Response:** IF ON SKIN: Wash with plenty of water. If skin irritation occurs: Get medical attention. Take off contaminated clothing and wash it before reuse. IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. Immediately call a POISON CENTER. IF exposed or concerned: Get medical attention. **Storage:** Store locked up. **Disposal:** Dispose of contents and container to an approved waste disposal plant.



See the **SDS** for more info at/
Voir la **FDS** pour plus d'info au:
wurth.ca or call/ou appelez: **1-800-263-5002**
Imported by/Importé par:
Wurth Canada Limited/Limitée
345 Hanlon Creek Blvd, Guelph, ON, N1C 0A1

DANGER Provoque une irritation cutanée. Provoque de graves lésions des yeux. Peut nuire à la fertilité. Peut nuire au fœtus. **Prévention:** Se procurer les instructions avant utilisation. Ne pas manipuler avant d'avoir lu et compris toutes les précautions de sécurité. Se laver la peau soigneusement après manipulation. Porter des gants de protection, des vêtements de protection, un équipement de protection des yeux et du visage. **Intervention:** EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU: Laver abondamment à l'eau. En cas d'irritation cutanée: Consulter un médecin. Enlever les vêtements contaminés et les laver avant réutilisation. EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX: Rincer avec précaution à l'eau pendant plusieurs minutes. Enlever les lentilles de contact si la victime en porte et si elles peuvent être facilement enlevées. Continuer à rincer. Appeler immédiatement un CENTRE ANTIPOISON. En cas d'exposition prouvée ou suspectée: Consulter un médecin. **Entreposage:** Garder sous clef. **Élimination:** Éliminer le contenu et le récipient dans une installation d'élimination des déchets agréée.

Not for retail sale/
Pas pour la vente au détail

Made in Switzerland/
Fabriqué en Suisse

Art. 893.923284 083



PAVE | 08/2022 | 893.923284 | V 1.0 | WHMIS 2015



**CE 1650 CERAMIC
PASTE**

**PÂTE CÉRAMIQUE
CE 1650**

Net content/Contenu net:

227 g (8 oz)

EN CE 1650 CERAMIC PASTE

Features: A non-melting, 100 % synthetic lubricant with ceramic solids, formulated for extreme, long-term performance under the most critical braking conditions. Effectively silences brake noise such as squealing and chattering. Prevents long bolts and sleeves from seizing and galling. Temperature resistant from -46 to 1650 °C (-50 to 3000 °F). Compatible with rubber and plastic brake components, including ethylene-propylene rubber. Resists corrosion, contaminants, and water spray.

Uses: For use on brake components such as disc brake caliper hardware, pistons, bushings, rubber sleeves, and seals. Ideal for performance vehicles.

Directions: Wire brush the caliper housing and anchor plate to remove all dirt and dust. Clean all parts with brake cleaner. Apply paste to all moving caliper hardware, mating surfaces and steel backing plates of the disc brake pads. Remove any excess grease that squeezes out from the mating surfaces. To eliminate brake caliper squeal and chatter, apply to the backs of brake pads.

This information is based on our experience. Preliminary tests are advised before use. For more details, see the technical data sheet.

FR PÂTE CÉRAMIQUE CE 1650

Caractéristiques: Un lubrifiant 100 % synthétique et non fondant avec des solides céramiques, formulé pour une performance extrême à long terme dans les conditions de freinage les plus critiques. Silence efficacement les bruits de frein tels que les crissements et les bavardages. Empêche le grippage des longs boulons et des manchons. Résistant à la température de -46 à 1650 °C [-50 à 3000 °F]. Compatible avec les composants de frein en caoutchouc et en plastique, y compris le caoutchouc éthylène-propylène. Résiste à la corrosion, aux contaminants et aux projections d'eau.

Utilisations: À utiliser sur les composants de frein tels que les pièces d'étrier de frein à disque, les pistons, les bagues, les manchons en caoutchouc et les joints. Idéal pour les véhicules performants.

Mode d'emploi: Brosser le boîtier de l'étrier et la plaque d'ancrage à l'aide d'une brosse métallique pour enlever toute la saleté et la poussière. Nettoyer toutes les pièces avec un nettoyant pour freins. Appliquer de la pâte sur tout le matériel de l'étrier mobile, les surfaces de contact et les plaques d'appui en acier des plaquettes de frein à disque. Enlever tout excès qui s'écoule des surfaces de contact. Pour éliminer les crissements et les vibrations de l'étrier de frein, appliquer de la pâte sur le dos des plaquettes de frein.

Cette information est basée sur notre expérience. Des tests préalables sont avisés avant l'utilisation. Pour plus de détails, voir la fiche technique.